
交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課　（2022年10月回答）〔10/24～10/28〕

　提案・意見 自転車の交通マナーについて（回答:10月24日時点）

 学生？の自転車のマナーが悪いです。二列に並んで走ったりスマホ見ながら
乗ったり右側を平気で走る。昨日の夕暮八間通を走っていてハイジ過ぎたの
に進まんなあと思ったら二人乗りして3台ふらふら走って渋滞させてた。自転
車も罰則厳しくなって罰金もあるのにみんな知らんの？
 市役所や学校で、自転車のマナーを徹底的に教えてほしいです。

　回答

 自転車利用者の交通マナーについて伊勢市では、毎月第1月曜日のセーフ
ティバイシクルデー、毎月11日の交通安全の日街頭指導を通じて、安全利用
を呼び掛けていますが、すべての自転車利用者に対して周知が行き届いてい
なのが現状です。
 今回、ご指摘いただいた八間通（県道宇治山田港伊勢市停車場線）において
も、船江新道より北方は普通自転車通行可の歩道が整備されていないため、
右側通行の自転車が散見されます。
 今回の件につきましては、警察、各学校の生徒指導担当者と情報共有し、自
転車利用者の交通マナー向上のために努めていきます。



その他
*********************************************************************************

　担当課
福祉総務課、都市計画課
　　　　　　　　（2022年10月回答）〔10/24～10/28〕

　提案・意見 駅前再開発ビル その後　（回答:10月25日時点）

質問1）入居することが決定したのでしょうか。
質問2）いつから入居しますか。
質問3）駐車場(2.3.4階)は稼動しているように思えるのですが、いつから稼
動しているのでしょう。
質問4）5.6.7階に伊勢市は入居予定だそうですが、どのような配置になるの
でしょう。
質問5）職業安定所は入居するのですか、現在利用者は駐車場が少なく困って
いる。
質問6）再開発ビル入居をめぐりサ高住の撤退により難航と聞きましたが、原
因は何でしたか。
質問7）伊勢市の入居予算はどれほどでしょう

　回答

質問1）市の保健福祉拠点施設につきましては、令和4年1月市議会臨時会にお
いて関連予算の可決後、相手方と賃貸借契約を締結しています。
質問2）現在、内装工事を行っており、令和5年5月の予定となっております。
質問3）駐車場につきましては、令和4年3月23日より稼働しております。
質問4）5階には「中央保健センター」と「こども発達支援室」、6階には「子
育て支援センター」と「ママ☆ほっとテラス」、7階には「福祉総合相談セン
ター（仮称）」と「こども家庭相談センター」を配置します。
質問5）伊勢公共職業安定所（ハローワーク伊勢）は、令和4年12月5日より移
転すると聞いております。また、ハローワーク利用者の駐車場につきまして
は、ハローワークにて確保したと聞いております。
質問6）サ高住が撤退した理由としましては、交渉していた事業者が、新型コ
ロナウィルス感染症の影響により、新規投資を全面凍結するという状況に
なったためと施行者から聞いております。
質問7）保健福祉拠点施設の整備に係る予算は、約5億1千万円となっておりま
す。


